

Les jardiniers familiaux de Sélestat

Samedi soir, la réunion des adeptes de petits jardins a connu un déroulement animé en présence du Maire et conseiller général Dr Bronner, des Adjointes de la ville MM. Schleber et Erbs et de nombreux conseillers municipaux. Le secrétaire de la Ville Kuntz ouvrit la réunion par une brève salutation aux présents et par une remarque sur la raison idéale et sociale de cette idée. Au cours des débats, M. le maire Dr Bronner prit aussi, la parole et s'attarda sur les biens fondés sur le plan de l'hygiène, économique et moral de la mission, que se sont fixés les défenseurs et les promoteurs du jardin municipal et familial. Il déclara que les Services municipaux, encourageaient cette initiative extrêmement sympathique et mettaient tout en œuvre dans la mesure de leur pouvoir, pour l'aider à la promouvoir également à Sélestat, comme elle le mérite. En conclusion, il exhorta les présents à s'inscrire sur une liste afin de connaître le périmètre de l'initiative et d'atteindre les amoureux du jardinage. Une soixantaine d'intéressés se sont inscrits ce qui laisse espérer que la thématique du jardinage familial connaîtra, également à Sélestat, un développement encourageant. Nous nous réjouissons que l'actuelle municipalité porte un écho favorable à ces initiatives, lesquelles, ont été bien accueillies, particulièrement à Strasbourg, apportant à beaucoup des profits, et qu'elle ait manifestée un tel intérêt et une telle compréhension.

Journal de Sélestat du 21-9-1925

Traduction réalisée par J-L GOLLING